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O Procon de Bento Gon-
çalves poderá passar a abrir 
processos administrativos e até 
mesmo multar empresas que 
lesarem o consumidor a partir 
de uma nova lei municipal san-
cionada no dia 9 de agosto pelo 
prefeito. Anteriormente o órgão 
podia apenas emitir uma cer-
tidão de que a empresa que foi 
alvo de reclamação e não pres-
tou assistência, fez acordo ou 
reconhece o direito do consumi-
dor para que o cidadão buscasse 
posteriormente uma reparação 
na Justiça.

A partir de agora a possi-
bilidade de o próprio Procon 
autuar as empresas está aberta 
devido a nova legislação do mu-
nicípio, e está de acordo com a 
legislação federal. Segundo in-
formações do próprio Procon a 
maior parte dos casos não en-
volve multa, porque em cerca de 
95% das reclamações, os casos 
são resolvidos pelas empresas 
com a intervenção do Procon. 
De acordo com a coordenado-
ra do Procon, Karen Battaglia, 

A partir de agosto Procon pode multar empresas
Depois do Prefeito Pasin sancionar a lei que instui o sistema municipal de defesa do consumidor, o órgão público passa a ter poder de emirti

é necessário observar casos em 
que as condutas no mercado 
atingem diretamente o inte-
resse dos consumidores, assim, 
é legítima a atuação do Procon 
para aplicar sanções adminis-
trativas em lei, no âmbito do 
Sistema Nacional de Defesa do 
Consumidor. As multas não se-
rão aplicadas pelos fiscais do 
Procon.

“Os fiscais irão somente ge-

rar o auto de infração, o qual vai 
gerar um processo administra-
tivo, onde as empresas poderão  
apresentar defesa, respeitando 
o contraditório e a ampla de-
fesa. Após decisão poderá ser 
gerada multa,  que será calcu-
lada levando em consideração a 
condição econômica da empresa 
reclamada, vantagem auferida e 
a gravidade da infração. Onde 
ficará responsável pelo processo 

administrativo, como decisão e 
cálculo da multa”, afirma.  

Com essa mudança o órgão 
terá melhor autonomia para 
exercer o trabalho de fiscali-
zação e estará totalmente le-
galizado e alinhado com a Lei 
Federal. Valores e serviços que 
podem ser multados serão ava-
liados cada caso em particular 
pela Condição Econômica (CE), 
Vantagem Auferida (VA) e pela 

Gravidade da Infração (GI).
A coordenadora informou 

também que “Não serão gerados 
processos administrativos em 
todas as situações, principal-
mente em casos de produtos em 
que houve troca, ou for atendi-
da a necessidade e reclamação 
do consumidor. Em casos que a 
fiscalização de rotina for cons-
tatada algum tipo de infração, 
principalmente dano à saúde e 
segurança do consumidor, ca-
sos que a multa será gerada e 
cumulativamente se de enten-
dimento for também à proposta 
Compromisso de Ajustamento 
de Conduta (CAC).”

A nova lei criou o Fundo e 
o Conselho Municipal de Prote-
ção e Defesa do Consumidor. O 
Fundo será alimentado com re-
cursos de processos administra-
tivos abertos pelo Procon local e 
pelo Procon estadual, incluindo 
Ministérios Público e Federal e 
projetos junto ao Procon-RS. 
Os valores do fundo serão em-
pregados para a reformulação 
do órgão.

Os fiscais vão gerar o auto de infração, que vai gerar um processo administrativo, que empresas podem  apre-
sentar defesa
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O crédito bancário para 
mais de 2,8 milhões de con-
tribuintes, contemplados no 
terceiro lote de restituição do 
Imposto de Renda (IR) 2018, 
foi feito na última quarta-feira 
(15). A consulta foi aberta no 
último dia 8. O lote inclui resti-
tuições residuais dos exercícios 
de 2008 a 2017.

Neste lote, o valor das resti-
tuições chega a R$ 3,6 bilhões. 
Desse total, R$ 342,9 milhões 
são destinados a contribuintes 
com prioridade: 5.493 idosos 
acima de 80 anos, 43.345 entre 
60 e 79 anos, 7.913 com algu-
ma deficiência física, mental ou 
moléstia grave e 77.492 contri-
buintes cuja maior fonte de ren-
da seja o magistério.

Para saber se teve a decla-
ração liberada, o contribuinte 
deve acessar a página da Receita 
na internet, ou ligar para o Re-
ceitafone, número 146. Na con-
sulta à página da Receita, servi-
ço e-CAC, é possível verificar o 
extrato da declaração e ver se há 
inconsistências de dados iden-
tificadas pelo processamento. 
Nessa hipótese, o contribuinte 
pode fazer a autorregularização, 
mediante entrega de declaração 
retificadora.

Contribuinte que está no 3º lote do 
IR 2018 já recebeu a restituição

A Receita disponibiliza 
ainda aplicativos para tablets 
e smartphones para consulta à 
declaração e à situação cadas-
tral no CPF. Com eles, é possível 
verificar diretamente nas bases 
da Receita Federal informações 
sobre a liberação das restitui-
ções e a situação cadastral de 
uma inscrição no CPF.

A restituição ficará dispo-
nível no banco durante um ano. 
Se o contribuinte não fizer o 
resgate nesse prazo, deverá fa-
zer requerimento por meio da 
Internet, mediante o Formulá-
rio Eletrônico - Pedido de Pa-
gamento de Restituição, ou di-
retamente no e-CAC, no serviço 
Extrato do Processamento da 
declaração do IR.

Caso o valor não seja cre-
ditado, o contribuinte poderá 
contactar pessoalmente qual-
quer agência do Banco do Brasil 
ou ligar para a Central de Aten-
dimento, por meio do telefone 
4004-0001 (capitais), 0800-
729-0001 (demais localidades) 
e 0800-729-0088 (telefone es-
pecial exclusivo para deficientes 
auditivos) para agendar o cré-
dito em conta corrente ou pou-
pança, em seu nome, em qual-
quer banco.

Doutor Drauzio Varella 
será um dos palestrantes da 37ª 
edição da Expoagas. O even-
to, promovido pela Associação 
Gaúcha de Supermercados 
(AGAS), acontecerá entre os 
dias 21 e 23 de agosto, no Cen-
tro de Eventos FIERGS. O mé-
dico fará a palestra magna com 
o tema “Promovendo saúde em 
tempos acelerados” no terceiro 
dia de evento, 23 de agosto, às 
9h no Teatro do SESI.

Antônio Drauzio Varella é 
um dos mais reconhecidos mé-

Drauzio Varella palestra para supermercadistas
Evento acontece de 21 a 23 de agosto, no Teatro do SESI

dicos do país. Foi um dos pio-
neiros no tratamento da AIDS, 
especialmente do sarcoma de 
Kaposi, no Brasil. Em 1986, 
sob a orientação do jornalista 
Fernando Vieira de Melo, ini-
ciou campanhas que visavam 
ao esclarecimento da popula-
ção sobre a prevenção à AIDS, 
primeiro pela rádio Jovem 
Pan AM e depois pela 89 FM 
de São Paulo. Na Rede Globo, 
participou das séries sobre o 
corpo humano, primeiros so-
corros, gravidez, combate ao 

tabagismo, planejamento fa-
miliar, transplantes e diversas 
outras, exibidas no Fantástico. 
Dráuzio também é autor de 14 
livros, entre eles “Estação Ca-
randiru” e “Por Um Fio”, obras 
extremamente elogiadas pela 
crítica. 

As inscrições estão aber-
tas e podem ser realizadas pelo 
site www.agas.com.br. Mais 
informações sobre a Expoagas 
2018 pelo fone (51) 2118.5200 
ou pelo e-mail expoagas@agas.
com.br.

Estudos sugerem que a 
nova forma da CNH seria emi-
tida pela primeira vez a partir 
dos 18 anos e os procedimentos 
atuais devem ser mantidos. So-
mente os exames médicos te-
riam de ser atualizados a cada 
cinco anos, sem a necessidade 
de troca do documento e ida a 
qualquer órgão governamental. 
Após os 55 anos, a periodicida-
de dos exames cairia para dois 
anos e meio e também seria 
preciso renovar o documento 
e após os 70 anos, os exames e 
a renovação seriam feitos anu-
almente. Os exames poderiam 
ser feitos em uma rede médica 
credenciada pelo Denatran em 
cada cidade do País. O objeti-
vo da medida é simplificar a 
vida dos usuários do trânsito 
brasileiro, adotando medida 
que visem manter a segurança 
tanto de motoristas quanto de 

Renovação da CNH está mais fácil após 
mudança das exigências pelo Governo

A ideia é que o condutor mantenha o mesmo documento até completar 
55 anos efetuando atualizações esporádicas apenas dos exames médicos

pedestres.  Em março o gover-
no voltou atrás sobre a decisão 
de uma norma que endurecia 
as regras de renovação, o texto 
acabou revogado e os motoris-
tas precisariam fazer um cur-
so teórico e uma prova, além 
do exame médico. A resolução 
previa que o motorista deveria 
fazer duas balizas para tirar a 
primeira CNH e estabelecia 
que a carteira de motociclistas 
exigiria exames na ruas.

Nos próximos dias o go-
verno deve editar uma medida 
provisória que facilita a reno-
vação da Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH). Segundo 
informações, a partir da ex-
pedição da CNH os motoristas 
precisam apenas fazer os exa-
mes médicos a cada cinco anos, 
e não precisam mais passar pela 
burocracia que havia antes para 
renovar o documento.

EXPOAGAS 2018

Educação, Inteligência Arti-
ficial, Bullying e Comportamento 
na Era Digital foram alguns dos 
assuntos que nortearam as pales-
tras da última quarta-feira, 15, du-
rante a VI Semana da Informática. 
Os alunos da Escola Anselmo Luigi 
Piccoli receberam, os palestrantes 
Leandro Machado Oliveira e a Dra. 
Scheila de Avila e Silva.

Das 8h às 9h, o especialista da 
Faculdade de Tecnologia (UNIF-
TEC) Leandro Oliveira trouxe al-
guns vídeos de como a tecnologia 
tem influenciado e influenciará a 
vida das pessoas, por meio da utili-
zação real de inteligência artificial. 
E como precisaremos nos preparar 
para atuar num mercado de tra-
balho onde a tecnologia competirá 
com profissões da atualidade. 

Já das 10h às 11h, a temática 
proposta pela Dr. Sheila, da Univer-
sidade de Caxias do Sul (UCS), teve 
o objetivo de despertar o respeito 
ao outro e o papel da tecnologia na 
abordagem do bullying.

Nesta quinta-feira, 16, a escola 
Princesa Isabel recebeu a palestra 
“Como a tecnologia pode ser aliada 
na aprendizagem”, ministrada por 
Stéphano Pelc Amarante, e ofici-
nas de Jogos e Conhecendo partes 
do Computador, pelos Me. Thyago 
Salvá e Esp. Ivan Prá.

A VI Semana da Informática é 
promovida pela Coordenadoria de 
Tecnologia de Informação e Comu-
nicação (CTEC) e Secretaria Mu-
nicipal de Educação (SMED), em 
comemoração ao Dia da Informática 
(15 de agosto) e ao Dia do Profissio-
nal de Informática (19 de outubro).

Programação
16 de agosto
EMEF Princesa Isabel
Como a tecnologia pode ser 

aliada na aprendizagem
Palestrante: Stephano Pelc 

Amarante (CNEC)
Descrição: O pensamento crí-

tico e investigativo são essenciais 
para a aprendizagem acontecer no 
mundo virtual, onde o acesso a in-

Inteligência artificial e bullying são debatidos 
na VI semana da informática  

formação é fácil e ágil.
Horário: 8h às 9h
Público alvo: 8º e 9º Anos
Nº de vagas: 50

Oficina: aprendendo 
com jogos e 
conhecendo o 
computador
Ministrantes: Me. Thyago Sal-

vá e Esp. Ivan Prá (IFRS)
Parte I: Estimulando o Racio-

cínio Lógico com jogos de tabuleiro 
modernos

Descrição: Os jogos de tabulei-
ro modernos proporcionam tanto o 
desenvolvimento de competências 
quanto o social dos alunos. Muitos 
jogos são colaborativos, os quais os 
alunos precisam ajudar uns aos ou-
tros para alcançarem seus objetivos.

Parte II: Conhecendo 
a parte física do 
computador
Descrição: Oficina apresenta os 

principais componentes que com-
põe o hardware de computadores 
com demonstração das peças e seus 
propósitos.

Horário: 14h às 15h
Público alvo: 4º e 5º Anos
Nº de vagas: não há vagas ex-

ternas

17 de agosto
EMEF Noely 

Clemente De Rossi
Conscientização sobre quem 

aprende e como aprende: o cérebro!
Palestrante: Prof. Drª Marilda 

Machado Espindola (UCS)
Descrição: As metodologias 

para facilitar a aprendizagem de-
vem estar em sintonia com os in-
teresses dos alunos. A palestra visa 
mostrar como o cérebro memoriza, 
como ocorre o processo de apren-
dizagem e como tudo isto acontece 
na interação entre o sujeito e o seu 
mundo. Também algumas técnicas 
para facilitar a memorização e as-
sim, causar menos desgaste no pro-
cesso de aprender.

Horário: 10h às 11h
Público alvo: 8º e 9º anos
Nº de vagas: 50

EMTI São Roque
Como aprender programando 

o computador com o Scratch
Palestrante: Me. Leandro do 

Amaral Boeira (FSG)
Descrição: Na busca pela in-

terdisciplinaridade em sala de 
aula,  desenvolvendo conceitos de 
programação através da utilização 
do Scratch, é possível transformar 
contos em formatos digitais, possi-
bilitando aos alunos desenvolverem 
sua criatividade e seus respectivos 
pontos de vista da compreensão de 
textos.

Horário: 15h30 às 16h30
Público alvo: 6º e 7º Anos
Nº de vagas: 50

A semana da informática acontece nas escolas municipais do município
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Em agosto é lembrado os 12 
anos da criação da Lei Maria da 
Penha, criado em 7 de agosto de 
2006. Mesmo com a lei, que tem 
por objetivo proteger a mulher 
de agressões, os casos envolven-
do ameaças, agressões, estupros 
e feminicídio apresentam varia-
ções de um ano para outro, fa-
zendo novas vítimas a cada mês. 
Nos últimos seis anos foi regis-
trado em Bento Gonçalves pelo 
menos 15 casos de tentativa de 
feminicídio e outros cinco ca-
sos consumados de assassinatos 
de mulheres. Dos últimos anos, 
2015 desponta como o mais 
violento, com o registro de 275 
casos de agressões contra a mu-
lher. 2017 terminou com 262 
casos de agressões. De janeiro a 
junho deste ano foram registra-
dos 184 relatos de ameaças, 133 
de lesão corporal, além de nove 
estupros.  

Quando comparada a outras 
cidades com população entre 
100 e 130 mil habitantes, Bento 
fica equiparado. Em Santa Cruz 
do Sul (cidade com 128 mil ha-
bitantes) foram registrados 225 
casos de ameaças, 130 de lesão 
corporal e 11 de estupro. Uru-
guaiana (com mais de 116 mil 
habitantes) tem 218 casos de 
ameaças, 165 envolvendo lesão 
corporal e 11 estupros. Bagé 
(com 121 mil habitantes) regis-
trou 257 casos de ameaças, 154 
de lesão corporal e nove estu-
pros. Caxias do Sul, com uma 
população aproximada de 500 
mil habitantes, desponta como 
a mais violenta. Somente nos 
seis primeiros meses deste ano 

Em 12 anos da Lei Maria da Penha, números de registros de 
violência sofrida pela mulher é ainda considerado pequeno
2017 terminou com 262 casos de registros de agressões. De janeiro a junho deste ano foram registrados 133 casos de lesão corporal

foram registrados 597 casos de 
ameaça contra mulheres, 366 
de lesão corporal e 34 casos de 
estupro.

Para a delegada do Depar-
tamento Estadual da Criança 
e Adolescente (Deca) Adriana 
Regina da Costa, os dados não 
refletem a realidade que existe 
acerca da violência doméstica. 
Para ela o aumento de registros 
significa que as mulheres estão 
perdendo o medo de registrar 
casos de agressões. “Bento e 
Bagé são duas cidades que tem a 
Deam, então as mulheres ficam 
mais a vontade para registrar. 
Tem um trabalho de prevenção 
bem importante, que as vezes 
não tem e outras cidades, que é 
o trabalho com o homem. É um 
trabalho importante”, afirma.  

Números do 
Estado e do país
De janeiro a junho deste 

ano, 38 mil ocorrências de vio-
lência contra a mulher foram 
registradas no Rio Grande do 
Sul. No ano de 2016, foram as-
sassinadas 4.645 mulheres no 
país, o que representa uma taxa 
de 4,5 homicídios para cada 100 
mil brasileiras. O aumento em 
dez anos foi de 6,4% - em 2006, 
foram mortas 4.030 mulheres 
no Brasil e a taxa de homicídio 
feminino ficou em 4,2 por grupo 
de 100 mil.

Os dados fazem parte do es-
tudo Atlas da Violência 2018, 
apresentados no início de junho 
pelo Instituto de Pesquisa Eco-
nômica Aplicada (Ipea) e pelo 
Fórum Brasileiro de Segurança 

Pública (FBSP).
A situação se agrava quando 

consideradas apenas as negras, 
que inclui as mulheres pretas e 
pardas. Enquanto entre as mu-
lheres negras a taxa de homicí-
dio ficou em 5,3 por grupo de 
100 mil em 2016, entre as não 
negras, englobando brancas, 
amarelas e indígenas, a taxa foi 
de 3,1, uma diferença de 71%.

“Nos últimos 10 anos a taxa 
de homicídios de mulheres não 
negras diminuiu 8% e no mes-
mo período a taxa de homicídio 
de mulheres negras aumentou 
15%. Ou seja, é necessário que 
haja uma focalização das ações 
do Poder Público, no sentido 
de reverter esse cenário trágico 
que a gente pode ver a partir do 
Atlas”, destacou o pesquisador 
do FBSP David Marques.

Em 12 estados, o aumento 
da taxa de homicídio de mu-
lheres negras foi maior do que 
50%, sendo dois deles superior a 
100%, Amazonas e Rio Grande 
do Norte. Em Roraima o aumen-
to de assassinatos de mulheres 
negras em 10 anos foi de 214%. 
Goiás apresenta a maior taxa de 
homicídio de negras, com taxa 
de 8,5 por grupo de 100 mil. 
No Pará foram assassinadas, em 
2016, 8,3 mulheres negras para 
cada grupo de 100 mil e em Per-
nambuco a taxa ficou em 7,2. 
São Paulo, Paraná e Piauí tem 
as menores taxas de homicídio 
de mulheres negras do país, com 
2,4, 2,5 e 3,4 por 100 mil, res-
pectivamente. Em sete estados 
houve redução da taxa no perí-
odo, entre 12% e 37%.

Entre as mulheres brancas, 
houve crescimento no número 
de assassinatos superior a 50% 
em seis estados. No Tocan-
tins o crescimento, entre 2006 
e 2016, chegou a 131,5%, na 
Bahia 148,4% e no Maranhão 
houve aumento de 246,9% na 
taxa de homicídio de mulheres 
não negras. O estado mais vio-
lento para esse grupo é Roraima, 
onde 21,9 mulheres não negras 
são assassinadas a cada grupo de 
100 mil, seguido de Rondônia, 
com taxa de 6,6, e Tocantins, 
com 5,7. Os estados que menos 
matam mulheres não negras são 
o Piauí, com 0,8 por 100 mil, Ce-
ará, com 1, e Alagoas, com 1,3. 
Excluindo Roraima, nenhum 
estado tem taxa de homicídio de 
não negras superior a 7 por 100 
mil, enquanto entre as mulheres 
negras apenas sete estados tem 
taxas abaixo de 5.

Feminicídio
Segundo a publicação, a 

base de dados do Sistema de 
Informações sobre Mortalidade 
não traz indicação sobre a mo-
tivação dos homicídios, portanto 
não é possível identificar o cri-
me de feminicídio. No entanto, 
os pesquisadores apontam que a 
mulher assassinada muitas vezes 
já foi vítima de outras violências 
de gênero, como violência psi-
cológica, patrimonial, física ou 
sexual e que, portanto, o desfe-
cho fatal poderia ter sido evitado 
em muitos casos se as mulheres 
tivessem tido apoio para sair de 
um ciclo de violência.

A publicação traz uma aná-
lise sobre as possibilidades para 
estimar o número de feminicídio 
no país e cita metodologias de-
senvolvidos por pesquisadores. 
Uma delas busca separar os as-
sassinatos motivados pelo fato 
de a vítima ser mulher em três 
categorias, de acordo com os in-
dícios prévios do contexto social 
e doméstico da vítima: feminicí-
dio reprodutivo, feminicídio do-
méstico e feminicídio sexual.

Nessa abordagem, o femi-
nicídio reprodutivo inclui casos 
de morte após aborto voluntá-
rio, já que decorre de “políticas 
de controle do corpo feminino e 
de supressão da liberdade e de 
direitos”. O feminicídio sexual 
inclui os casos de agressão se-
xual por meio de força física, o 
que é tipificado no código penal 
como estupro seguido de morte. 
E o feminicídio doméstico pode 
ser estimado pelo local de ocor-
rência.

Alteração da Lei Maria 
da Penha

No último dia 14 o plenário 
da Câmara dos Deputados apro-
vou um projeto de lei que altera 
a Lei Maria da Penha para que 
delegados e policiais possam 
conceder medidas protetivas. 
Hoje a autorização é judicial. 
Proposta similar foi vetada pelo 
presidente Michel Temer em 
novembro de 2017.

De acordo com o PL, se hou-
ver risco à vida ou à integrida-
de física da mulher ou de seus 
dependentes, o agressor será 
imediatamente afastado de casa 
por delegado de polícia, quan-
do o município não for sede de 
comarca ou por policial, quando 
não for sede de comarca e não 
houver delegacia disponível no 
momento da denúncia.

Nesses casos, a concessão 
de medida protetiva deverá ser 
comunicada em até 24 horas ao 
juiz, que decidirá em igual prazo 
sobre a manutenção ou não da 
decisão. Hoje, o prazo é de 48 
horas para a polícia comunicar o 
juiz sobre as agressões, para que 
então ele decida.

O texto estabelece tam-
bém que medidas protetivas de 
urgência serão registradas em 
banco de dados mantido e regu-
lamentado pelo CNJ (Conselho 
Nacional de Justiça), que poderá 
ser acessado pelo Ministério Pú-
blico, Defensoria Pública e dos 
órgãos de segurança pública e 
de assistência social.

Quando comparada a outras cidades com população entre 100 e 130 mil habitantes, Bento fica equiparado
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O Ministério da Saúde  
está  incentivando as univer-
sidades públicas e privadas a 
desenvolver projetos e ações 
para a prevenção, diagnósti-

Chamada Pública do Ministério da Saúde visa 
incentivar o controle da Obesidade nas universidades

A greve do Samu atingiu 
mais de 490 municípios gaú-
chos, e em Bento Gonçalves não 
foi diferente. Após dois dias de 
expectativa, finalmente nes-
ta quinta-feira,16, o sistema 
começou a voltar a funcionar 
normalmente. O Secretário de 
Saúde, Diogo Siqueira, no en-
tanto, é enfático ao criticar a 
forma de atendimento realiza-
da pela central de Porto Alegre. 
Para ele a solução para resolver 
o problema é descentralizando 
o sistema via Porto Alegre.

“O estado teria que dar 
mais autonomia para os muni-
cípios, este é o maior problema. 
O sistema do Samu tem que ser 
descentralizado. Desta forma 
conseguiríamos organizar me-
lhor o município. Hoje apenas 
quatro cidades têm o sistema 
regulado via municipal”, afir-
ma.  

A crítica do secretário é 
justamente pelo fato de que 
com a greve generalizada a 
maioria das cidades ficaram 
sem saber o que fazer. A so-
lução em Bento foi de fazer o 
atendimento com auxílio do 
corpo de bombeiros. “Ficamos 
sabendo extraoficialmente da 

Samu volta a funcionar depois de dois 
dias de greve, garante Secretário
Com a greve do Samu, por falta de pagamento dos salários, Secretário de Saúde defende que o 
atendimento do serviço deveria ser descentralizado, sem a dependência de Porto Alegre

greve na segunda-feira a noite 
por boatos de colegas. O pes-
soal de Porto Alegre mandou 
uma mensagem dizendo que 
entrariam em greve. Fomos 
atrás para confirmar, mas não 
tivemos confirmação oficial, 
quando fomos ver que o regis-
tro não estava funcionando, co-

meçamos a entrar em contato 
com corpo de bombeiros, BM, 
hospital, para começar a reor-
ganizar o flux e fazer regula-
rização inversa do Samu, não 
fazendo pela central da capital, 
mas pelo bombeiros. Isso fez 
com que não parássemos o ser-
viço”, explica. 

cos e tratamento da obesidade 
no  SUS)

Para que isto aconteça, o 
Ministério está  disponibili-
zando  R$ 10 milhões para o 

desenvolvimento de pesquisa, 
extensão e formação de tra-
balhadores   para resolver em 
média 80% dos problemas de 
saúde. 

No total serão selecio-
nadas 27 universidades,  em  
chamada pública,  onde os 
projetos deverão ter duração 
de dois anos.  O objetivo do 
Ministério da Saúde é qualifi-
car a assistência e o cuidado, 
prevenir e controlar a obe-
sidade que já afeta 18,9% da 
população adulta nas capitais 
brasileiras. 

 Instituições dos estados 
Espírito Santo, Acre, Amapá, 
Alagoas, Roraima, Rondô-
nia, Sergipe e Distrito Fede-
ral receberão até R$250 mil.  
As que atuam no Amazonas, 
Mato Grosso, Mato Grosso do 
Sul, Tocantins, Goiás, Pará, 
Paraíba, Pernambuco, Rio 
Grande do Norte e Rio Gran-
de do Sul receberão em torno 
de R$350 mil. Já Ceará, Ma-
ranhão, Minas Gerais, Piauí, 
Santa Catarina, São Paulo, 
Rio de Janeiro, Bahia e rece-
berão até R$500 mil.

A fila de espera para área 
de oftalmologia pelo Sistema 
único de Saúde diminuiu em 
82%. Essa é a constatação da 
Secretaria Municipal de Saúde, 
que salienta que em 2017 mais 
de 5500 pacientes aguardavam 
consultas, atualmente cerca de 
1025 ainda esperam atendimen-
to.

A grande demanda foi su-
prida, depois que a Secreta-
ria iniciou no mês de março de 
2017, os atendimentos no am-
bulatório de oftalmologia, inau-
gurado junto a Unidade Central 
de Saúde. Além disso, o cre-
denciamento com três clínicas 
particulares possibilitou maior 
agilidade nos atendimentos à 
grande demanda.

“No início do ano zeramos 

Fila de espera para consulta 
oftalmológica do Sus 
diminui em até 82%

a fila de pacientes mais antigos. 
Hoje conseguimos manter uma 
média, e estamos atendendo pa-
cientes agendados neste ano”, 
afirma o secretário de Saúde e 
Governo, Diogo Siqueira.

Para a coordenadora da 
Central de Regulação, Daiane 
Piuco, “com planejamento con-
seguimos atender a demanda 
reprimida, além de diminuir a 
espera dos pacientes. Estão sen-
do investidos no serviço de of-
talmologia cerca de R$ 90 mil/
mês, para que os pacientes sejam 
atendidos com mais agilidade”, 
salienta.

De acordo com o secretá-
rio, os pacientes que necessitam 
de cirurgia de catarata, estão 
aguardando em média três me-
ses.

A Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (ANVISA) 
determinou a suspensão da co-
mercialização e uso de lotes de 
duas versões do descongestio-
nante nasal Salsep da Libbs Far-
macêutica. As versões são Salsep 
(cloreto de sódio 0,9%) solução 
nasal em spray e Salsep 360 (clo-
reto de sódio 0,9%) solução nasal 
em spray. Ao todo são 17 lotes. 
Em nota, a Libbs Farmacêutica 
informou que a possibilidade de 
os lotes dos produtos oferecerem 
riscos à saúde dos usuários é pe-
quena e que o recolhimento não 
afeta outros lotes e produtos.

A própria empresa comuni-
cou o recolhimento voluntário, 
alegando desvios de qualidade 
no tocante ao pH e odor, ambos 
fora das especificações necessá-
rias para venda e uso. A deter-
minação foi publicada no Diário 
Oficial da União na segunda-fei-
ra (6). 

Os lotes que devem ser reti-
rados do mercado são: 17A0379 
(Val. 01/2019), 17J0329 (Val. 
10/2019), 17K0646 (Val. 

ANVISA determinou suspensão da 
comercialização de duas versões do 
descongestionante Salsep

11/2019), 17K0649 (Val. 
11/2019), 18C0384 (Val. 
03/2020), 18C0388 (Val. 
03/2020), 18C0393 (Val. 
03/2020), 18C0394 (Val. 
03/2020), (Val. 03/2020), 
18C0396 (Val. 03/2020), 
18C0400 (Val. 03/2020) do me-
dicamento Salsep (cloreto de só-
dio 0,9%) solução nasal em spray. 
Do Salsep 360 (cloreto de sódio 
0,9%) solução nasal em spray, se-
rão retirados os lotes 16K0493 
(Val. 11/2018), 17I0158 (Val. 
09/2019), 17K0654 (Val. 
11/2019), 17K0656 (Val. 
11/2019) e 17K0727 (Val. 
11/2019).

Caso tenha adquirido al-
gum produto dos lotes mencio-
nados basta entrar em contato 
com a Farmacêutica e solicitar 
a troca do mesmo. É possível 
fazer a troca através do serviço 
de atendimento ao cliente, que 
funciona de segunda a sexta das 
7h às 20h e aos sábados das 08h 
às 18h, pelo telefone 0800 013 
5044 ou pelo e-mail libbs@li-
bbs.com.br.

A própria empresa emitiu comunicado de recolhimento voluntário
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Se o associativismo é a 
força do Centro da Indús-
tria, Comércio e Serviços 
(CIC-BG), a chegada de no-
vos membros à casa significa 
seu fortalecimento. Com o 
ingresso de 29 empresas ao 
quadro de filiados, oficial-
mente apresentados no início 
de agosto, o CIC-BG reforça 
a crença no coletivismo como 
forma de desenvolvimento da 
sociedade e comemora seu 
cada vez maior vínculo comu-
nitário.

Valorizando esse acrés-
cimo importante, a entidade 
preparou uma recepção espe-
cial. Além de oportunizar um 
momento para networking 
dos novos sócios, com troca de 
cartões e de material publici-
tário – também compartilha-
dos, posteriormente, com os 
visitantes do CIC-BG –, eles 
puderam falar sobre seus ne-
gócios e suas aspirações futu-
ras. “Nossa intenção foi a de 
mostrar que o CIC também 
é a casa deles, então a ideia 
foi deixá-los o mais à vonta-
de possível. Tudo isso ajuda 
muito para construir um re-
lacionamento franco, e sabe-
mos que a construção de um 
bom relacionamento significa 
a construção de negócios”, 
disse o presidente do CIC-Bg, 
Elton Paulo Gialdi.

Os novos integrantes 
também visitaram as moder-
nas instalações da entidade, 
sediadas no Centro Empre-
sarial de Bento Gonçalves, 
lar também do Sindmóveis e 
da Movergs. Inaugurada em 
novembro do ano passado, 
a nova sede do CIC oferece 
aos associados quatro salas 
de reuniões – Sala Indústria, 
Sala Comércio, Sala Serviços 
e Sala 100 Anos – equipadas 
com iluminação adequada e 
forro acústico, mais uma faci-
lidade visando auxiliar as de-
mandas de seus sócios.

O CIC-BG tem uma série 
de benefícios e serviços ofere-
cidos às empresas e profissio-
nais associados. Outras infor-
mações sobre como se filiar à 
entidade podem ser obtidas 
pelo fone 54. 2015.1999.

Novos associados
Academia Phanton, Ac-

tiveguard Sistemas de Segu-
rança, Andreia Pilão Eventos, 
Andressa Provenzi Advocacia 
Empresarial, Blu 3D, Cer-
vejaria Jimmy Eagle, Cleber 
Brauner Fotography, Colchão 
Inteligente, Collpo Eletro, 

CIC-BG estimula construção de relacionamentos 
com boas-vindas a novos associados

Emerson Ribeiro Fotografias, 
Forma, GSB Transportes e 
Turismo, Inforti Consultoria 
Empresarial, Inovar Vigilân-
cia Patrimonial, Inovarpro-
tec Segurança Eletrônica, 
LL Consultoria De Seguran-
ça, Treinamentos, Resgate e 
Alpinismo Industrial, Mag-
natas do X, Mappa Gestão 

Empresarial, Padaria Daline, 
Padaria e Confeitaria Bra-
sil, Padma, Primacor Tintas, 
Spiller Empreendimentos 
Imobiliários, SPM Advocacia, 
Steel Componentes, Terra do 
Ouro Empreendimentos Imo-
biliários Ltda, Tomasi Con-
domínios e Imóveis, Tudo em 
Grãos e Yázigi. CIC-BG recebeu os novos associados em encontro de integração



Jornal Gazeta - 17 de agosto de 20188 Vinhos

A Embrapa Uva e Vinho, que 
liderou a certificação pioneira da 
maçã em 2002 e neste ano a certi-
ficação dos primeiros vinhos com 
o selo da produção integrada, irá 
compartilhar a sua experiência ao 
longo da programação do Semi-
nário sobre a Produção Integrada 
Agropecuária no Brasil.  Este se-
minário reunirá Integrantes das 
cadeias produtivas agropecuárias, 
pesquisadores e consumidores 
nos dias 16 e 17 de agosto, para 
apresentar o estágio atual do sis-
tema de certificação,  e  ampliar 
o debate sobre o Selo Brasil Cer-
tificado. O encontro acontece na 
sede da Superintendência Federal 
da Agricultura (SFA-RS/MAPA), 
entidade promotora do evento, 
em Porto Alegre.

No primeiro painel, às 14h 
do dia 16, o empresário Normélio 
Ravanello, da Vinícola Ravanello 
( Gramado - RS), que no início 
deste ano recebeu a primeira cer-
tificação de PI de vinhos no Bra-
sil (Veja matéria completa aqui), 
participa da mesa redonda Pro-
dutos comercializados com o selo 
da Produção Integrada, ao lado 
de representantes do Sinditaba-
co, Cooperativa Sanjo, Morangos 
Granja Andreazza, Hiragami’s 
Fruit e Morangos de Atibaia.

No dia 17 a Embrapa também 
marca presença a partir das 10h 
na Mesa Redonda Opções para 
o manejo sustentável de pragas: 
um debate, na qual os pesquisa-
dores Adalécio Kovaleski (ento-
mologista) e Lucas Garrido (fi-
topatologista) irão compartilhar 
as suas vivências no processo. Já 
no início da tarde de sexta-feira, 
o pesquisador Samar da Silveira, 
que liderou o desenvolvimento 
da Produção Integrada de Uva 
para Processamento (PIUP), será 
o responsável pela moderação da 
mesa redonda que tem como obje-
tivo responder ao questionamento 
“Qual é o mercado para a Produ-
ção Integrada do Rio Grande do 
Sul?” que contará com a partici-
pação de representantes da Ceasa 
e da Walmart Brasil e da pesqui-
sadora aposentada da Embra-
pa, Rosa Maria Sanhueza, atual 
Proterra, que é uma entusiasta 
do assunto e liderou o projeto de 
Produção Integrada ao certificar 
a maçã.

Encerrando o evento, a Mesa 
Redonda Como construir um pa-
drão de qualidade que nos permi-
ta produzir com competitividade e 
segurança para o Brasil e exterior 
será moderada pelo chefe-geral 
da Embrapa Uva e Vinho, Mauro 
Zanus, contando com a partici-

Embrapa participa de seminário que 
discute sistema de certificação
O Seminário sobre a Produção Integrada Agropecuária no Brasil 
acontece nesta semana na Superintendência Federal da Agricultu-
ra, que promove o evento em Porto Alegre

pação do pesquisador Alexandre 
Hoffmann, da Embrapa Clima 
Temperado e do coordenador da 
PI no Ministério da Agricultura 
Pecuária e Abastecimento(MA-
PA), Marcus Vinicius Martins e 
do superintendente do MAPA, 
Bernardo Todeschini, entre ou-
tros participantes.

Para Edna Maria de Oliveira 
Ferronatto e Ricardo Dourado 
Furtado, coordenadores técnicos 
do evento e integrantes da Su-
perintendência Federal da Agri-
cultura no RS, os principais ob-
jetivos do seminário são: divulgar 
informações bem fundamentadas 
e confiáveis aos consumidores; 
estimular a pesquisa em agros-
sistemas, a promoção de produ-
tos certificados segundo normas 
internacionalmente aceitas, e o 
fortalecimento de um Sistema de 
Produção com competitividade e 
segurança para o Brasil e o Exte-
rior.

Saiba mais: A Produção In-
tegrada (PI) surgiu como uma 
extensão do Manejo Integrado de 
Pragas (MIP). Em 30/08/2010 foi 
publicada a Instrução Normativa 
nº 27 que a regulamentou (http://
www.agricultura.gov.br) e que 
atualmente é o marco legal da PI 
no Brasil. A Produção Integrada 
é uma certificação oficial de ade-
são voluntária aplicada a qual-
quer escala de produção, na qual 
o MAPA e outras Instituições pú-
blicas e privadas vêm investindo 
recursos humanos e financeiros. 
Atualmente 28 produtos possuem 
normas técnicas publicadas

Algumas vantagens da 
produção integada são
A possibilidade de usar 

quaisquer um dos métodos de 
controle de doenças e pragas 
testados e aprovados pela legis-
lação brasileira e de acordo com 
a expertise técnica disponível 
para cada situação;

Certificação Oficial realiza-
da por empresa certificadora;

Rastreabilidade por meio 
dos registros documentados em 
caderno de campo e pós-colhei-
ta;

Auditorias periódicas que 
permitem a correção e ajuste ao 
programa de gestão e verificação 
de eventuais resíduos de agrotó-
xicos e toxinas no produto;

O Sistema de Produção In-
tegrada contribui para o aumen-
to da rentabilidade da produção 
com a adoção das práticas de 
gestão propostas em Normas 
Técnicas publicadas no Diário 
Oficial da União.

Empresários e representan-
tes  de entidades vitivinícolas  se 
reuniram o ministro da Agricul-
tura, Pecuária e Abastecimen-
to Blairo Maggi para discutir a 
possibilidade do Acordo de Li-
vre Comércio entre Mercosul e 
União Europeia. Se for firmado 
acordo a medida irá atingir mais 
de 1 mil vinícolas, 20 mil famí-
lias produtoras de uva e pelo 
menos 100 mil pessoas empre-
gadas somente na Região Sul 

De acordo com os dados 
apresentados na reunião, 92% 
dos vinhos e espumantes comer-
cializados no mercado nacional 
são importados.  Na opinião do 
setor vitivinícola se o governo 
retirar o imposto de importação 
e zerar  as alíquotas por causa 
do Acordo de Livre Comércio, o 
setor vitivinícola brasileiro mor-
rerá.

O ministro Maggi se mos-
trou acessível às colocações 
e justificativas apresentadas. 
Agora, está sendo elaborado um 
conjunto de propostas do setor 
que será entregue novamente 
para o Ministério da Agricultu-

Entidades e representantes da indústria 
pedem ao Ministro Blagi que resguarde o 
setor vinícola no Acordo de Livre Comércio

ra até o próximo dia 23. “Que-
remos que, se o governo bater 
o martelo pelo Acordo de Livre 
Comércio, pelo menos seja res-
guardado o nosso setor vitivi-
nícola”, defendeu um deputado 
que acompanhou a comitiva.

Pelo setor vitivinícola par-
ticiparam João Carlos Zanotto, 

Devnir Luis Argenta, Danil Ca-
vagni, Luciana Salton, Adriano 
Miolo, Mario Sergio Cardoso, 
Gilberto Pedrucci, Humberto 
Cereser, Marcio Ferrari, Itacir 
Pozza, Uilson Carvalho, Adelar 
Galiotto, Franco Perini, André 
Peres Júnior, Carlos Pariani, 
entre outros.

Na opinião do setor vitivinícola se o governo retirar o imposto de importa-
ção e zerar  as alíquotas por causa do Acordo de Livre Comércio, o setor 
vitivinícola brasileiro morrerá

A Vinícola Aurora, líder no 
mercado brasileiro em suco de 
uva integral, embarca seu suco 

Aurora abre o mercado dos EUA para seu suco de 
uva integral Casa de Bento

de uva integral natural Casa de 
Bento para os Estados Unidos. 
A vinícola, que já vende vinhos e 

espumantes para aquele país há 
quase 40 anos, estreia naquele 
mercado com esse produto.

A exportação seguiu para 
um distribuidor na Flórida, 
empresa que possui depósito 
também em Boston e cuidará 
da colocação do suco em toda 
a Costa Leste. As garrafas de 
suco de uva Casa de Bento (de 
1 litro e de 295 ml) chegam aos 
Estados Unidos com tags em 
que são destacadas as vantagens 
do produto para a saúde e suas 
características de sabor, únicas 
no mundo.

Pesquisa encomendada pelo 
Instituto Brasileiro do Vinho 
(Ibravin) para o Projeto Wines 
of Brasil mostra que os EUA é 
um mercado a ser explorado 
pelo suco de uva do Brasil, com 
grande potencial de consumo 
desse produto. “Em degusta-
ções realizadas pelo Projeto 
naquele país, o suco de uva da 
Vinícola Aurora teve uma ex-
celente aceitação do público”, 
conta a gerente de Exportação e 
Importação da Vinícola Aurora, 
Rosana Pasini, animada com as 
possibilidades.

A Aurora já exporta seus 
sucos de uva integrais para Tri-
nidad y Tobago, Bolívia, Para-
guai e Taiwan.
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O atleta bento-gonçalven-
se Elisandro Gomes, do Inter 
Movistar, da Espanha, está con-
correndo ao gol mais bonito 
da temporada 2017/2018 da 
UEFA. O tento que o atleta ano-
tou na final da Copa da UEFA 
sobre o Sporting está entre os 
11 melhores gols da temporada, 
concorrendo ao lado de jogado-
res reconhecidos mundialmente 
como Cristiano Ronaldo, com 
seu gol de bicicleta na Liga dos 
Campeões, Christian Eriksen, 
do Totthenham, e Ricardinho, 
companheiro de equipe de Go-
mes. 

O jogador que iniciou a 
carreira na Reserg de Bento 
Gonçalves, foi um dos grandes 
destaques do futsal europeu na 
temporada, conquistando títu-
los expressivos como a Liga Es-
panhola de Futsal e a Copa da 
UEFA. Na final da competição 
continental, Gomes fez um dos 
cinco gols do Inter Movistar na 

A cidade de Carlos Barbosa 
será palco do Campeonato Gaú-
cho de Flag Football Feminino. A 
competição promovida pela Fede-
ração Gaúcha de Futebol Ameri-
cano (FGFA) vai realizar sua 2ª 
etapa nas dependências do Clube 
Serrano, casa do Carlos Barbosa 
Ximangos, neste domingo, dia 19, 
a partir das 8h30. 

Na primeira etapa da compe-
tição de Flag Football, realizada 
no município de Rio Pardo, a equi-
pe do Santa Maria Soldiers largou 
na frente na tabela de classifica-
ção, conquistando suas vitórias, 
sendo a única equipe com 100% de 
aproveitamento. Além do Soldiers, 
participam da competição estadu-
al o Santa Cruz Chacais, Buriers 
Football e o Gravatai Spartans. 

Em paralelo ao Campeonato 
Gaúcho, serão realizadas disputas 
com equipes formadas por qual-
quer jogador ou jogadora regis-
trado na Federação Gaúcha de 

A equipe sub-17 do Bento 
Gonçalves Futsal venceu o Bella 
Futsal de Caxias do Sul pelo 
placar de 5 a 0, em confronto re-
alizado na última segunda-feira, 
dia 13, no Ginásio Municipal de 
Esportes, em partida válida pelo 
jogo de ida das oitavas de final 
do Campeonato Gaúcho. Com a 
vantagem, a equipe joga por um 
empate no confronto de volta 
para avançar de fase.

 As equipes tiveram cam-
panhas semelhantes na primei-
ra fase da competição. Na fase 
classificatória, o BGF e o Bella 
Futsal se enfrentaram em duas 
ocasiões, protagonizando con-
frontos equilibrados em quadra. 
Porém, desta vez, nas oitavas de 
final, o BGF foi amplamente su-
perior, goleando os caxiense e 
conquistando a importante van-
tagem para o jogo de volta.  

Na primeira etapa de parti-
da, o jogo foi marcado pelo equi-
líbrio entre as equipes. O BGF 
conseguiu abrir o placar apenas 

Jogador de Bento concorre na 
categoria mais bonito da UEFA
Gol de Elisandro Gomes sobre o Sporting na final da Copa da UEFA 
está entre os onze eleitos mais bonitos da temporada

vitória por 5 a 3 sobre o Spor-
ting na decisão, mandando um 
petardo no ângulo do goleiro 
adversário, sem quaisquer chan-
ces de defesa. 

Os indicados foram escolhi-
dos por diversos critérios adota-
dos pelos observadores da enti-
dade que gere o futebol e o futsal 
europeu. Para concorrer, o gol 
teve que ser anotado nos últimos 
12 meses em uma competição 
da UEFA, seja ela masculina, 
feminina, de clubes ou seleções, 
no futebol ou no futsal. O ven-
cedor será anunciado no dia 27 
de agosto após votação aberta ao 
público no site da UEFA.

Como votar
Para votar, é preciso entrar 

no site da UEFA, escolher o seu 
gol preferido e utilizar os emo-
jis no vídeo para somar votos ao 
gol escolhido por você ao mais 
bonito da Europa. A votação se 
encerra no dia 26 de agosto. 
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Elisandro Gomes concorre na categoria de gol mais bonito da UEFA 

BGF sub-17 goleia o Bella Futsal e larga em 
vantagem nas oitavas de final do Estadual

nos minutos finais da etapa ini-
cial com gol de Pacheco, 1 a 0. 
Na segunda etapa, o BGF con-
trolou as ações da partida e, com 
efetividade no ataque, ampliou a 
vantagem com gols de Henrique, 
Pacheco, Vitinho e Alex, decre-
tando a vitória pelo amplo placar 
de 5 a 0. 

O jogo da volta será realiza-
do nesta sexta-feira, dia 17, em 
Caxias do Sul. Para o BGF, basta 

apenas um empate para garantir 
sua vaga às quartas de final do 
Campeonato Gaúcho e seguir na 
briga pelo título inédito da com-
petição estadual. 

 
Oitavas de Final
 Ida: BGF 5 x 0 Bella Futsal 

- Bento Gonçalves
 Volta: Bella Futsal x BGF - 

17/08 - Caxias do Sul

Com a vantagem, a equipe joga por um empate no confronto de volta para 
avançar de fase

Ximangos recebe etapa do Campeonato Gaúcho 
de Flag Football Feminino
Competição será realizada neste domingo, dia 19, no Clube Serrano

Além do Soldiers, participam da competição estadual o Santa Cruz Cha-
cais, Buriers Football e o Gravatai Spartans

Futebol Americano – FGFA.  Os 
jogos serão realizados nos inter-
valos da manhã e da tarde, tendo 
em média uma duração de 10 mi-
nutos. 

As pulseiras que dão direito 
a entrada no campeonato estão à 
venda com a equipe, ou na bilhe-

teria do clube no dia da compe-
tição por R$5. No evento, haverá 
venda de comes e bebes com os 
Food Trucks Kombosa da Ley e 
Crepe DiLiz Gourmet e Cerve-
jaria KäferBier. A entrada com 
qualquer alimento ou bebida, ex-
ceto chimarrão, será proibida.
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Um estabelecimento comer-
cial foi alvo de assalto na tarde 
do último sábado (11) no bairro 
Cidade Alta, na Rua 10 de no-
vembro, onde uma mulher de 37 
anos foi rendida pelo assaltante 
armado por volta das 15h50min, 
e que o mesmo levou uma quan-
tia em dinheiro da vítima. O 
assaltante entrou em um veícu-
lo Fiat/Palio bordô, onde esta-

Na madrugada da última 
quinta-feira (16) às 03h35min 
um homem de 31 anos foi preso 
em flagrante por praticar mano-
bras perigosas em via pública na 
Rua Assis Brasil. A guarnição 
da Brigada Militar deu ordem 
de parada com acionamento do 
giro flex e sirene da viatura, mas 
o homem ignorou a ordem e em-
preendeu fuga do local. A polícia 
iniciou então a perseguição ao 
carro que somente parou na Rua 
Luiz Neves quando tentava en-
trar em uma garagem. Ao abor-

Homem preso em flagrante por 
dirigir embriagado

darem o motorista constatou-se 
que o mesmo estava com sinais 
visíveis de embriaguez, com fala 
desconexa, hálito etílico e an-
dava cambaleando. A Brigada 
Militar solicitou teste de etilô-
metro o qual o homem recusou-
-se a efetuar. Diante dos fatos o 
homem foi conduzido à DPPA 
e a autoridade policial solicitou 
mais uma vez o exame clínico. 
No DML foi contestado o esta-
do de embriaguez. Foi arbitrada 
fiança de R$ 1.000 e após paga-
mento o homem foi liberado.

Estabelecimento é alvo de 
assalto no Bairro Cidade Alta

vam mais dois homens. O trio 
ameaçou a vítima para que não 
chamasse a polícia e fugiu em 
direção a pipa pórtico. A vítima 
anotou a placa do carro, repas-
sou para a Brigada Militar que 
verificou que a placa e o automó-
vel não condizem, constatando 
ser um carro ou placa adultera-
do. O assalto foi registrado na 
DPPA.

Segundo informações o 
SAMU foi acionado para prestar 
atendimento a um homem víti-
ma de lesão corporal na Estrada 
Buarque de Macedo, Distrito de 
Tuiuty na última quarta-feira 
(15) as 21h10min. O homem foi 
atacado por uma pessoa ainda 
não identificada, teve cortes pro-
fundos na cabeça e estava cons-
ciente. Segundo uma moradora 

Lesão corporal registrada em Tuiuty
relatou, o homem é morador de 
rua e estaria utilizando o pré-
dio da sub-prefeitura de Tuiuty 
para morar. Não existem infor-
mações sobre as razões do ato. A 
vítima foi socorrida pelo SAMU 
e levada ao Hospital Tacchini e 
ainda não se sabe se o estado de 
saúde é estável ou grave, devi-
do ao fato de ter perdido muito 
sangue.

Um jovem foi preso depois 
de ser flagrado furtando um 
estabelecimento comercial no 
Bairro Zatt em Bento Gonçalves. 
O fato ocorreu na madrugada da 
última terça-feira (14) por volta 
da 1h45min, na Rua Balduíno 
Valduga. Segundo informações 

Jovem preso após furto no Zatt
uma guarnição do Policiamento 
Comunitário da Brigada Militar 
flagrou o jovem de 23 anos, fur-
tando uma tábua em uma loja de 
materiais de construção. Ele foi 
preso e encaminhado até a Dele-
gacia de Polícia de Pronto Aten-
dimento (DPPA).

A Brigada Militar de Bento 
Gonçalves, através do 3º Bata-
lhão de Policiamento de áreas 
turísticas, está realizando dia-
riamente operação repressiva 
pela área central e bairros adja-
centes da cidade durante as ma-
drugadas.  O foco principal é o 
combate e a prevenção de crimes 
de furto qualificado em estabe-
lecimentos comerciais, residên-

Operação contra furtos em Bento Gonçalves
cias e veículos. A operação conta 
com a participação de Policiais 
Militares da Força do Emprego 
Tático – FET e é executada a 
partir do mapeamento de horá-
rios e locais com maiores índices 
de ocorrências, sendo realizadas 
abordagens e identificação de 
toda e qualquer pessoa ou veí-
culo em atitude suspeita. O re-
sultado da ação é positivo, uma 

vez que os índices de furtos na 
área central da cidade tiveram 
registro de aumento nos primei-
ros 10 dias do mês de agosto. A 
Brigada Militar reforça que a 
comunidade colabore com o tra-
balho, repassando informações e 
denúncias que seguem em sigi-
lo absoluto, pelos telefones 190 
ou WhatsApp Denúncias (54) 
996571353.

O foco principal é o combate e prevenção a crimes de furto qualificado, por exemplo

Abordagens efetuadas em diversos bairros da cidade, visando a segurança da comunidade

A Brigada Militar está efetuando abordagem e identificação de toda e qualquer pessoa ou veículo em atitude 
suspeita
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Um acidente de trânsito 
envolvendo um veículo Che-
vrolet/Captiva e uma moto 
Honda/Biz ocorreu por volta 
das 19h00 desta segunda-feira 
(13) na Travessa Juarez Postal 
com a Rua São Paulo. Segun-
do informações o Serviço de 
Atendimento Móvel de Ur-
gência (SAMU) prestou aten-

Um acidente de trânsito 
com veículo de Centro de For-
mação de Condutores foi regis-
trado na quarta-feira (15) às 
11h19min na Rua Humberto 
Alencar Castelo Branco.  Se-
gundo informações prelimina-

Dois casos de furto a veícu-
lo foram registrados em Bento 
Gonçalves nos últimos dias. 
Segundo informações, um 
homem de 38 anos registrou 
o furto de sua moto Yamaha/
YZF de dentro da garagem 
do condomínio onde reside na 
Travessa Angelo Dalla Col-
leta, nesta quarta-feira (15) 
próximo as 19h00. O homem 
informou a polícia de que a úl-
tima vez que viu sua moto foi 

Uma casa foi alvo de arrom-
bamento na Rua Assis Brasil, 
Bairro São Francisco na última 
quarta-feira (15) próximo as 
18h00. Quando o dono da resi-
dência chegou ao local consta-
tou a porta da casa arrombada 

Automóvel e moto colidem no Borgo
dimento e conduziu a motoci-
clista de 22 anos ao Hospital 
Tacchini.

A Brigada Militar regis-
trou através do POCOM (Po-
liciamento Comunitário) a 
ocorrência de trânsito. Os dois 
veículos foram removidos pelo 
guincho até o depósito conve-
niado ao Detran.

Veículo e moto furtados em Bento Gonçalves
no dia anterior (14) próximo 
as 12h00 e que quando che-
gou a sua residência no dia se-
guinte percebeu que sua moto 
não estava mais na garagem. 
Segundo ele, não há testemu-
nhas e nem suspeitos, apenas 
imagens de uma câmera de 
vigilância que há na frente do 
condomínio e que foram en-
caminhadas diretamente ao 
1ºDP.

E o segundo caso ocorreu 

durante a madrugada de quar-
ta-feira (15) na Rua Giáco-
mo Baccin, Bairro Aparecida. 
Segundo o registro da ocor-
rência, o proprietário de um 
véiculo Fiat/Fiorino informou 
que havia adquirido o mesmo 
há uma semana e que deixou 
estacionado na frente da sua 
residência. Na manhã seguin-
te verificou que o veículo havia 
sido furtado, registrando pos-
teriormente a ocorrência.

Apartamento arrombado na Rua Assis Brasil
e o interior todo revirado. Ele 
informou também que houve 
tentativa de arrombamento em 
outros apartamentos. Foram 
furtados um notebook Acer, 
um par de tênis, o controle do 
portão da garagem do edifício, 

a chave reserva do veículo da 
vítima, o CPF da vítima e CPF 
e RG de outra pessoa e um re-
lógio masculino da marca Tech-
nos. Além dos objetos, furtaram 
também um gato Persa de cor 
cinza.

Carro de CFC envolvido em acidente com caminhão 
que fugiu sem prestar socorro

res o instrutor do CFC estava 
em aula prática de direção com 
uma aluna, estavam em um 
semáforo e com o carro para-
do quando um caminhão efe-
tuou uma conversão no sentido 
Planalto/Fenavinho e acabou 

atingindo o veículo do CFC. O 
condutor do caminhão fugiu do 
local e o instrutor conseguiu 
coletar a placa do caminhão. 
Apenas o para-choque do carro 
ficou danificado. O instrutor e 
aluna passam bem.

Segundo informações a pro-
prietária do estabelecimento 
solicitou a presença da guarni-
ção da Brigada Militar para re-
gistrar o arrombamento da sua 
academia localizada na Aveni-
da Oswaldo Aranha na última 

Academia arrombada na Oswaldo Aranha
terça-feira (14) as 07h00. Foi 
constatado que a porta de vidro 
da academia estava quebrada e 
os objetos furtados do estabele-
cimento foram uma TV 55 po-
legadas e R$50 que estavam no 
caixa.

Populares que passavam no momento do acidente prestaram auxílio a 
motociclista no primeiro momento
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CINEMA
Validade da programação: 17/08/2018 a 22/08/2018 
Sujeita a alterações sem aviso prévio.

Shopping Bento: 3055 2442
L’américa Shopping: 3454 1334
Salas tradicionais (2D): R$ 26,00 inteira e R$ 13,00 meia
Salas 3D : R$30,00 inteira e R$15,00 meia
Promoção: na terça-feira todos pagam meia entrada e no 
último sabado do mês valores únicos: R$ 20,00 inteira e 
R$ 10,00 meia

20:40h - Dublado 3D

Vidas à Deriva
14:00h - Legendado 2D
16:00h - Dublado 2D

Mamma Mia!
Lá Vamos Nós 
de Novo
18:30h - Dublado 2D
21:00h - Legendado 2D

L’américa Shopping

O Protetor 2
16:00h - Dublado 2D

LOTERIAS
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1°

01  06  13  16  17
29  30  33  43  50
51  52  56  60  62
76  78  82  83  86

2°

3°
4°

5°

Megasena -  concurso 2068

Federal -  extração 05310

Lotomania -  extração 1888

03 05  09  40  42  47

84914
84373 
17372
62243  
12240

fonte: climatempo.com.br

TEMPO LOCAL
Hoje
17/08

Sáb
18/08

Dom
19/08

Seg
20/08

Sol com nuvens 
índ. UV:  Moderado

Sol com nuvens
índ. UV:  Moderado

Pancadas de 
chuva
índ. UV:  Moderado

Chuva
índ. UV: Moderado

↑ 21°C
↓   6°C

↑ 21°C
↓   6°C

↑ 24°C
↓ 10°C

↑ 19°C
↓ 11°C

Shopping Bento

Hotel Transilvânia 
3: Férias 
Monstruosas

15:00h - Dublado 2D
18:30h - Dublado 3D

Missão 
Impossível - 
Efeito Fallout

18:45h - Dublado 2D
21:00h - Legendado 2D

Hotel Transilvânia 
3: Férias 
Monstruosas
14:00h - Dublado 3D

Uma Quase 
Dupla

16:00h - Nacional 2D

Mamma Mia!
Lá Vamos Nós 
de Novo
18:45h - Legendado 2D
21:00h - Dublado 2D


